

JEU MATHÉMATIQUES

jeu de parcours et de stratégie

« Attention aux pirates ! »

Depuis le début de l'année, nous construisons des jeux de société et nous apprenons à y jouer.

Le but de ce nouveau jeu est d'arriver le premier sur l'île, muni d'une carte, de deux tonneaux et d'un trésor.

Les bateaux se déplacent selon le nombre donné par le lancer de dés dans n'importe quel sens. Il est permis de revenir sur ses pas...

Mais attention, si l'on tombe sur la case « requin », on perd la carte si l'on en avait une. La case « canon » oblige à passer un tour et à retourner sur la case DEPART et la case « pirates » vole tout ce que l'on possédait !

Il faut donc réfléchir et choisir où il est préférable d'aller !

